

Konstituierung Verbandsschulpflege Amtsdauer 2018 - 2022

Nach dem Austritt von Heidi Baumann aus der Verbandsschulpflege per Ende Juni 2018 und der Wahl von Gabriela Nüesch als Nachfolgerin hat sich die Behörde für die neue Amtsdauer 2018 – 2022 neu konstituiert.

Alle Ressorts der bisherigen Pflegemitglieder werden beibehalten. Ausser die Heilpädagogische und Logopädische Frühberatungs- und Therapiestelle wird mit der neuen Konstituierung an Thomas Hunziker übergeben, dafür wird Gabriela Nüesch die Psychomotorik-Therapiestelle übernehmen. Die freigewordenen Ressort Liegenschaften und Finanzen gehen über an Gabriela Nüesch.

Die folgende Grafik zeigt die neue Ressortverteilung:

| Ressort | Pflegemitglied | Besonderes |
|---|-----------------|--|
| Präsidium | Thomas Hunziker | Ressortchef Personal |
| Schulpsychologischer Dienst | Thomas Hunziker | Teilnahme an den Sitzungen des Ressorts Liegenschaften |
| Heilpädagogische und Logopädische Frühberatungs- und Therapiestelle | Thomas Hunziker | |
| Vizepräsidium | Esther Naef | |
| Heilpädagogische Schule | Esther Naef | |
| Liegenschaften | Gabriela Nüesch | |
| Psychomotorik-Therapiestelle | Gabriela Nüesch | |
| Finanzen | Gabriela Nüesch | |